

Les bombardements de la coalition arabe font plus de 40 morts chez les civils au Yémen



Sanaa, 31 mars (RHC-AFP-DPA-RT)- Dans le nord-ouest du Yémen, plus de 40 civils ont été tués et 200 autres ont été blessés par les frappes aériennes de la coalition emmenée par l'Arabie Saoudite au cours de la 5^e journée d'intervention militaire arabe contre le mouvement houthi.

Des sources militaires ont indiqué que les affrontements ont également gagné le sud du pays. Les bombardements ont visé le nord de Sanaa, la capitale du pays et les positions des militaires loyaux à l'ancien président Ali Abdala Salé, allié des houthis, ont également été frappées au nord d'Aden.

La Ligue Arabe a assuré que les opérations militaires se poursuivront jusqu'à la capitulation des troupes chiïtes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51050-les-bombardements-de-la-coalition-arabe-font-plus-de-40-morts-chez-les-civils-au-yemen>



Radio Habana Cuba